

Vocalías distritales y municipales cubiertas por mexiquenses, no hay favoritismos: AP

Amalia Pulido, afirmó que las vocalías distritales y municipales que participarán en la próxima elección del 2 de junio.

Adriana Carbajal

La consejera presidenta del Instituto Electoral Mexiquense (IEEM) Amalia Pulido, afirmó que las vocalías distritales y municipales que participarán en la próxima elección del 2 de junio, no llegan amigos ni recomendados lo hacen los mexiquenses. No hay espacio para la improvisación ni los favores, afirmó.

Ante la presidenta nacional del Instituto Nacional Electoral (INE) Guadalupe Taddei Zavala, al tomar protesta a los 385 vocales, mencionó que a partir de este acto estarán listos para instalar 170 órganos desconcentrados sobre los que destacan actividades sustantivas de la elección.

En este sentido adelantó que este sábado también se sumarán mil 020 consejos distritales, no como una concesión gratuita, sino como derecho de los ciudadanos de participar en los procesos electorales.

De igual forma, agregó que estas tareas fundamentales las realizarán personas libres de partidos que contribuirán con su talento y profesionalismo.

Procesos electorales

En tanto que la presidenta del INE, sostuvo que los procesos electorales no son individuales sino colectivos, por lo que en esta organización de los comicios serán exigentes y actuarán con profesionalismo.

“Su triunfo es especial pues aunque participaron 2 mil 300 aspirantes a una vocalía, ustedes fueron seleccionados y lo lograron después de riguroso proceso donde acreditaron aptitudes. Se trata del proceso más estricto del que tenga memoria el órgano electoral”.

Dijo que fueron cuatro académicos los que inter-



Toma de Protesta.

más de incluir reactivos que midieron habilidades transversales.

“Ustedes son resultado de un proceso de cuidado y vigilado por partidos; no exagero cuando digo que la preparación comenzó desde hace varios meses”.

Mencionó que a este cargo no llegan amigos ni recomendados, sino que lo hacen los mexiquenses que en los próximos meses resguardarán materiales,

harán recorridos de casillas y promoverán el voto, además de que intervendrán en la vigilancia de las elecciones y encabezarán los votos de diputaciones y ayuntamientos.

Operarán una elección a la que están invitados 12.8 millones de ciudadanos que podrán sufragar en 21 casillas.

La presidenta reconoció que, aunque hay zonas donde las condiciones de

seguridad no son las mejores, la misión es lograr que los mexiquenses ejerzan su libertad del sufragio.

“La ley debe ser el único faro. No hay espacio para la improvisación ni para hacer favores, deben ser pulcros en cada acción que lleven a cabo”.

También como novedoso este proceso de selección, pues 45% de todos los que son elegidos, por primera vez estarán

participando en una elección.

En tanto que la consejera Karina Vaquera, presidenta de la Comisión Especial de Vinculación de Órganos Desconcentrados, deseó a los vocales el mayor de los éxitos a esta etapa que inicia y a quienes ya participaron en elecciones anteriores, dijo que seguramente pondrán su experiencia y serán parte del cambio.

CONVOCARÁN A INSTALAR LAS JUNTAS DISTRITALES Y MUNICIPALES

Protestan los 385 ciudadanos de las vocalías electorales

Presidentas de ambas instituciones piden garantizar calidad en elección y confianza para este 2 de junio

GERARDO GARCÍA

Los árbitros electorales estatal y federal pidieron a quienes ocuparán las 385 vocalías distritales y municipales, garantizar la calidad, la firmeza y cuidado para sacar adelante el proceso electoral del 2 de junio, y con ello asegurar la confianza ciudadana.

Lo anterior, al tomarles protesta en la instalación de los 170 órganos desconcentrados con un total de mil 20 consejerías.

La consejera presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, les recordó a las 385 vocales la gran responsabilidad que asumen, debido a que se convertirán en autoridades electorales, quienes deberán responder a la confianza ciudadana.

Calificó como novedoso el proceso de reclutamiento que derivó en que el 45 por ciento de las

vocalías sean nuevas y el porcentaje restante repiten en el cargo eventual.

Mientras que la consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, afirmó que en las 385 vocalías no llegan amigos o recomendados, sino los mejores mexiquenses, para garantizar la misma calidad del órgano central y en cada uno de los órganos desconcentrados.

Indicó que en todo el proceso el cuidado y firmeza será el faro que cuidará sus actividades, donde no hay cabida a las improvisaciones ni favores porque se deberá garantizar el voto de 12.8 millones de mexiquenses que acudirán a 21 mil casillas.

Admitió que por diversas características en la elección del 2 de junio, habrá zonas que no serán las mejores, pero que deberán garantizar el desarrollo de precampañas y campañas.

Además, destacó que su trabajo



será crucial, pues desde los 170 órganos desconcentrados resguardarán el material y documentación electoral, y enfajillarán, recorrerán las casillas y vigilarán todo el proceso. Además, definirán los cómputos y encabezarán recuentos.

La toma de protesta de los 385 vocales se da luego de que el IEEM realizó 17 sustituciones.

Estas fueron en los distritos 5 de Chimalhuacán, 24 de Nezahualcóyotl, 29 de Tianguistenco, además en los municipios de At-

▲ Casi 400 ciudadanos integrarán las Vocalías Distritales y Municipales. Foto especial

lautla y Tianguistenco.

También los distritos 6 de Ecatepec de Morelos y 22 Ojo de Agua, sumado a las demarcaciones Jiquipilco, Santo Tomás, Acolman, El Oro y La Paz.

Los vocales convocarán a los mil 20 consejeros para instalar las Juntas Distritales y Municipales.

MUNICIPALES Y DISTRITALES

Rinden protesta 385 vocales para elección

ELIZABETH RÍOS

No son ocupadas por amigos o recomendados, sino por las y los mejores mexiquenses, dijo Pulido

Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) tomó protesta a 385 vocales distritales y municipales, de los cuales, 192 fueron hombres y 193 mujeres, para el Proceso Electoral Concurrente 2024 en la entidad.

Durante la ceremonia realizada en presencia de la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, Pulido Gómez expresó que un total de 2 mil 300 personas se inscribieron como aspirantes a alguna vocalía, sin embargo, tras un proceso riguro-



CORTESÍA: X@IEEM_MX

Asistieron funcionarios electorales y representantes de partidos

so, se acreditaron los conocimientos necesarios de las personas seleccionadas.

"Estaremos listos y listas para coordinar la instalación y funcionamiento de nuestros 170 órganos desconcentrados so-

bre los cuales descansan todas las funciones sustantivas a realizar en el próximo proceso electoral", destacó.

Adelantó que para la selección de las y los vocales distritales y municipales, fue

necesaria la participación de 4 académicos externos, además de que una entidad externa aplicó el examen de conocimientos y aptitudes.

Refirió que las vocalías no son ocupadas por amigos o recomendados, sino por las y los mejores mexiquenses.

"En los próximos meses, ustedes llevarán a cabo actividades fundamentales, resguardarán materiales, enfajillarán, acompañarán recorrido de casillas y promoverán el voto, junto con sus consejos van a intervenir en la organización del desarrollo y vigilancia de las elecciones, ustedes encabezarán los cómputos que habrán de definir a las diputaciones locales y ayuntamientos.

"Vigilarán también los posibles recuentos, las actas, las boletas y la más nítida de las expresiones de la voluntad popular que son los votos, deberán ser escrupulosamente custodiados por los Consejos que están por encabezar", expresó.

Pulido Gómez mencionó que el órgano electoral que encabeza tiene el compromiso de promover ambientes laborales seguros y sanos, por lo que habrá cero tolerancia a comportamientos o prácticas que causen daños físicos o psicológicos, incluida la violencia y el acoso de género, en contra de cualquier persona.

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, reconoció el trabajo realizado por el IEEM en el marco del Proceso Electoral Concurrente de este año.

RENUEVAN

SEGÚN EL IEEM, 45% de los seleccionados son personas que participan por primera vez en el cargo, en las vocalías distritales se tuvo una renovación del 48% y en las municipales del 42%

Destacan selección de casi 400 vocales

META 2024

BERNARDO JASSO
TOLUCA

La Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido, subrayó que los 135 vocales distritales y 250 vocales municipales para el proceso electoral local 2024 fueron designados tras el proceso más estricto del que se tenga memoria en este órgano, por lo que no son ni amistades ni recomendados los elegidos a este cargo, por lo que esto se traduce en dar certeza a a renovar las 125 presidencias municipales y el Congreso local el próximo 2 de junio.

“Por ejemplo fueron cuatro académicos externos que realizaron los reactivos del examen y además se aplicó por una entidad externa que se incluye-

ron reactivos que permitieron pedir habilidades transversales. No tengo duda que quienes llegaron a este cargo cuentan con todas las herramientas para sacar adelante el proceso tan demandante y políticamente complejo como es el del Estado de México; ustedes son el resultado de un proceso cuidado y también vigilado por los partidos políticos”

Ayer en la toma de protesta de estas vocalías distritales y municipales del IEEM reconoció la importancia de estos cargos que entre sus funciones resguardarán materiales electorales a intervenir en la organización, desarrollo y vigilancia de las elecciones, ustedes encabezarán los cómputos que habrán de definir diputaciones locales y ayuntamientos, vigilarán también los posibles recuentos, las actas”, detalló Pulido. —